



Arrestan en Siria al supuesto “gobernador de Damasco” del Daesh

Description

(Damasco) Las fuerzas de seguridad sirias anunciaron hoy la detención del presunto responsable del grupo extremista Daesh en Damasco, durante una operación especial realizada en la ciudad de Al-Muadhamiyah, al sur de la capital.

De acuerdo con un comunicado del Ministerio del Interior difundido en Telegram, la acción fue ejecutada por unidades de Seguridad Interna en coordinación con la Dirección General de Inteligencia y fuerzas de la Coalición Internacional, tras un prolongado trabajo de seguimiento e inteligencia.

El comandante de Seguridad Interna de Damasco-campo, Ahmed Al-Dalati, identificó al detenido como Taha Al-Zoubi, conocido como Abu Omar Tabia, a quien las autoridades atribuyen el cargo de “gobernador de Damasco” dentro de la estructura del Daesh. En el operativo también fueron arrestados varios de sus colaboradores.

Según la misma fuente, las fuerzas de seguridad incautaron un cinturón explosivo y un arma de fuego, y calificaron la detención como un duro golpe a la organización extremista.

Al-Dalati advirtió que no habrá refugio en territorio sirio para quienes participen o colaboren con actividades terroristas.

En días recientes, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Siria reiteró el compromiso del país de combatir al Daesh y evitar que mantenga santuarios en su territorio, e instó a Estados Unidos y a los países de la coalición internacional a coordinar esfuerzos para enfrentar el terrorismo y contribuir a la protección de la población civil y la estabilidad regional.

El pasado día 20, las fuerzas de seguridad sirias desmantelaron una célula del Daesh en la ciudad de Daraya, en la periferia de Damasco, en una operación coordinada con los servicios de inteligencia.

A inicios de noviembre, el Ministerio del Interior anunció además el lanzamiento de una operación de seguridad a gran escala contra células extremistas en varias provincias del país.

Por su parte, fuerzas militares de Estados Unidos lanzaron esta semana una ofensiva contra decenas de posiciones del Daesh en Siria, denominada “Operación Ojo de Halcón”, tras la muerte de dos soldados estadounidenses en un ataque atribuido a ese grupo cerca de la ciudad de Palmira, en el centro del país.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025